Le ministre des Affaires étrangères de Belarus entame un périple dans des pays latinoaméricains



Minsk, 20 juin (RHC-PL)- Le ministre des Affaires étrangères de Belarus, Vladimir Makei, a débuté un périple de travail qui le conduira au Nicaragua, en Équateur et à Cuba dans le but de renforcer le dialogue politique et l'interaction commerciale et économique avec ces pays latinoaméricains.

Lors des conversations à La Havane, les parties débattront de la collaboration et de l'encouragement du commerce bilatéral, à travers des mécanismes de concession de crédits à l'exportation et de l'assurance. Vladimir Makei visitera le Centre d'ingénierie Génétique et de Biotechnologie de Cuba.

Lors de sa visite au Nicaragua il se réunira avec des autorités du Ministère des Affaires étrangères de ce pays et des chefs d'entreprises importantes. En Équateur il analysera l'accomplissement des accords signés en 2013 entre les président Alexandre Lukachenko et son homologue sud-américain, Rafael Correa.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/26375-le-ministre-des-affaires-etrangeres-de-belarus-entame-un-periple-dans-des-pays-latino-americains



Radio Habana Cuba